

Junta de Andalucía Dirección de Comunicación

Andalucía, 24 de febrero de 2020

Aprobadas las distinciones de Hijos Predilectos y Medallas de Andalucía 2020

El Consejo de Gobierno ha acordado conceder las distinciones de Hijos Predilectos de Andalucía y Medallas de Andalucía 2020 a las siguientes personalidades, entidades e instituciones:

Hijos Predilectos

Francisco Romero López, Curro Romero Antonio Burgos Belinchón

Medallas de Andalucía

Medalla Manuel Clavero Arévalo

Rafael Escuredo Rodríguez

Medalla de las Ciencias Sociales y las Letras

María Castellano Arroyo

Medallas de las Artes

Antonio de la Torre Martín

Vanesa Martín Mata

Medalla del Deporte

Joaquín Sánchez Rodríguez

Medallas de la Solidaridad y la Concordia

Real Maestranza de Caballería de Sevilla

André Azoulay

Medalla de la Economía y la Empresa

Verdita Comercializadora Agrícola



Junta de Andalucía Dirección de Comunicación

Medalla de la Investigación, la Ciencia y la Salud

Instituto de Astrofísica de Andalucía

Medallas a la Proyección de Andalucía

Salón Internacional del Caballo (SICAB)

Real Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar de Barrameda

Medalla al Mérito Medioambiental

Montserrat Zamorano Toro

Medallas a los Valores Humanos

La Legión Española

Ana Bella Estévez



Junta de Andalucía Dirección de Comunicación

Andalucía, 24 de febrero de 2020

La Legión Española

Medalla de Andalucía a los Valores Humanos

Cuerpo de élite del Ejército de Tierra, celebra este año el centenario de su fundación, en 1920, como la primera unidad de profesionales que formó parte del Ejército español, integrado hasta hace relativamente poco de forma mayoritaria por tropas de reemplazo.

Tras una profunda reestructuración que evitó su desaparición a mediados de los años 80, desde la década de los 90 la Legión ha participado en misiones internacionales para el mantenimiento de la paz en distintas zonas del mundo, formando parte de las fuerzas desplegadas por la ONU, la OTAN, la OSCE o la Unión Europea. Destaca su labor en conflictos como los de Bosnia-Herzegovina, Albania, Kosovo, Irak, Afganistán, Congo o Líbano, entre otros.

La Legión ha obtenido en todas estas misiones el reconocimiento nacional e internacional, plasmado en multitud de felicitaciones oficiales y distinciones, entre las que destaca el Premio Príncipe de Asturias de la Paz a las Agrupaciones Tácticas Málaga y Canarias, desplegadas en el conflicto balcánico.

Por otro lado, la Legión Española cuenta con importantes destacamentos asentados en Andalucía, como el "Tercio Don Juan de Austria", 3º de la Legión, con sede en Viator (Almería), y el "Tercio Alejandro Farnesio", 4º de la Legión, radicado en Ronda (Málaga), los cuales, a su vez, forman parte de la Brigada de Infantería Ligera Rey Alfonso XIII, II de la Legión (BRILEG II).

Además de su labor pacificadora y humanitaria, es destacable la participación de la Legión en algunas tradiciones andaluzas, especialmente en la Semana Santa de Málaga, donde acompaña al Cristo de la Buena Muerte, protector de los legionarios, pero también es habitual en numerosos municipios de las provincias de Málaga, Almería, Cádiz, Jaén o Córdoba.